幕別町立途別小学校



学校便り(校長) 令和4年4月20日 No.2

今日のテーマは、『礼儀正しいとは?』です。

「礼儀正しい」とは、どういうことなのでしょう。身近に「礼儀正しい人」は、いらっしゃいますか?

日本でも「挨拶は身を守る。」という人もおりますが、諸外国では敵意がないことを表したりもするようです。確かに、アメリカでエレベーターに乗っていたら、必ず軽く会釈されたり、声をかけられたりしました。

日本では、挨拶をすることは、基本的には、「日常の人間関係を円滑にする」とされております。「社会生活の基本」とも言われます。地域・保護者の皆様も、いつも挨拶を交わしているかと思います。子供達も、いつも元気に挨拶しています。

途別小学校では、今年は、ここから一歩進めたいと考えております。挨拶すれば礼儀 正しいのでしょうか?

私が礼儀正しいと思う人は、、、

- 小学校を訪問して、キョロキョロしていたら、「職員室ですか?」と声をかけてくれた小学生。
- 英語で話しかけたら、私でもわかる、とても簡単な英語で返してくれるALT の先生。

礼儀正しさも"人それぞれ"かもしれません。子供達が、自分に合った礼儀正しさを見つけてくれたらと考えております。